

ACTIVIDAD EXTRAESCOLAR

ARTE DIGITAL

CINE · FOTO · 3D ·
ANIMACIÓN ·
VIDEOJUEGOS



GRABAR UNA PELI
DISEÑAR UN VIDEOJUEGO

CREAR DIBUJOS ANIMADOS

SACAR Y RETOCAR FOTOS

JUNTAMOS CREATIVIDAD Y TECNOLOGÍA PARA QUE FLIPEN

El Cine y los Videojuegos son el medio perfecto para introducir a las personas en el arte y la tecnología de la era digital actual.

VALORES

- Creatividad
- Mente divergente
- Trabajo en equipo
- Asertividad
- Igualdad
- Constancia
- Autoaprendizaje
- Pensamiento crítico

Sólo usaremos
software libre

CINE Y FOTO

Enseñaremos las claves principales del cine como hacer un guión, manejar la cámara, montar vídeo, fabricar los sonidos y crear unos títulos de crédito molones. Entre otras muchas cosas divertidas.



El cine nos ayuda a expresarnos, a comprender el mundo y a las personas.

ANIMACIÓN Y MODELADO 3D

Enseñaremos los principios de la animación para darle vida a los personajes creando dibujos animados.

¡Contaremos los secretos de Walt Disney mientras siga congelado!

Aprenderemos cómo hacer esculturas digitales con colores, texturas e iluminación guapénticas.

¡Haremos criaturas como el Doctor Frankenstein!

La animación y el modelado nos permiten comprender el espacio y el tiempo.

VIDEOJUEGOS

Aprenderemos cómo se diseñan los videojuegos. Las mecánicas, los niveles, los personajes y los entornos.

Entenderemos los distintos géneros y haremos un juego, seguramente muy loco y divertido.



Los videojuegos impulsan la imaginación y entrenan habilidades intelectuales y emocionales.

FAMILIAS O CLUB DE FANS

Si no ha llegado ya, déjame sacar la bola de cristal, en breve tu hija o hijo te hablará de las cosas que le gustan y te sonará a chino mandarino.

Tendremos charlas, talleres y encuentros para ponerte al día del universo digital: videojuegos, streamers, chats, redes, etc,... Es fundamental que no seas un NPC (búscalo en Google) para que tu hij@ esté segur@ y tengas idea de cómo y con quién se mueve en el mundo virtual.



Que las charlas con tu peque no sean como una conversación entre un dinosaurio y un alienígena

LAS CLASES

Las sesiones están pensadas para criaturas que ya llevan 5 horas de clases y una sobremesa en lo alto. Por eso las clases serán divertidas y centradas en hacerles sentirse bien, entrenando su creatividad y sus habilidades.

Por supuesto, no estaremos siempre delante de una pantalla.



Diferentes grupos y niveles



Pueden traer su ordenador o cámara, pero no es obligatorio



Soy Dara. Llevo 17 años al frente de una escuela de cine, animación y videojuegos de la Junta de Andalucía y soy una apasionada de la enseñanza y la comunicación.

Madre de una niña muy creativa, creo firmemente que el sentido del humor y la diversión son herramientas básicas para convertirnos en personas fuertes y felices.

CONTACTO:

daracabravega@gmail.com

 638106516